

第六六八号
昭和卅八年
一月廿五日
發行

DIRETOR
KOITI MORI
—
REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. STAL 112
BASTOS
C. B.

ANUAL
CR. \$
500,00

卷之三

誰を恐む可きが

九日から十日にかけてサンバウ市は豪雨に見舞われ、例によつて下町は水びたり、メルカード方面は水深一米突半にも及んだと新聞は報じている。しかもその水は濁水で穀物が浮ぶ有様だから異常を放つだろ、三と穀物問屋に山と積み上げられた左ジョンは下部は水とふくんでふくれ上り、サッコが破れてどつどひっくり反り全部駄目になつてしまつ。その他果物类野菜类の損害なども合せると被害額百万コントとかになる相である。その前日までは四十度に近い炎暑で、一ト雨ふつてくれぬか雨乞いをした処、効果をきめん、大雨が降つて災害を及ぼすことかくの通り、被災者の中には再起できぬ人もあらうし、天を仰いで長嘆息をしてきようもない悲嘆である。

しかし一方から、この災害を研究してみると、ることはできると思う、この下町の出水は毎年のことで、今回の大半以上は浸水を見るることは稀れであるにしても、腰のつかる程度の出水は毎年の例である。そして若干の被害はいつも、こうむつてゐるのである。雨量は人間の力によつて調節できぬことは当然だが、排水は設備によって左右できる、自然の風水力を人間の能力で調節することを治水といい、治國の原則になつていて、論を待たない。

端的に云つてしまえは大聖市は土木の幹を動員して下町に集中する水を速早くチエテ河か、とにかく排出する策を立てねはならない。こんどのような大水も此後度々あるものと考えて対策すべきだ。ところで聖市と何のかわりもない田舎者が、聖市のことへ、エラ相に意見を云うなど、全く才氣を欠いたのである。か何故そんな判りきつたことを云うか？　といふのことに触れて見たいからである。

ある夜所要で町の中央道出て、用事をすまし帰りかけろと、にわか雨であった。急ぎ足にシネマ館辺まで来ると、さつと停電。悪い時は、こういう風に重なるものが停電のため足もとが危い。若者の

SAPATARIA BASTOS

WAKAMOTO

ALFAIA TARIA IMPERIAL

服装から派み出る親和感

銳利
綠色VB
酵素
榮養劑

丸山洋服店

右は日本庄

あまりにも有名な美女であつた・秀
吉の愛妾・一子秀頼と共に大阪城に
死と散つた悲劇の
ヒロイン!



わか化粧品会

わが肌石鹼
香油、香水、シャンプー
その他全部そろって
わかもと製薬株式会社

早川の靴新聞第三号

良い靴を安く差し上げる店

ある夜所要で町の中央道出て、用事をすまし帰りかけろと、にわか雨であつた。急ぎ足にシネマ館辺まで来ると、さつと停電。悪い時は、こういう風に重なるものだ。故れへいでと、雨にさからつて歩くのだが停電のため足もとが危い。若い者の

定なら走りもできようが、老脚を以てしては、さながら、カタツムリの歩行である。時折、力ミニオンなどの灯が見え、やつと歩道がかすかに見える程度になると急である。歩道の平らな所は安心して道めるが、処々ラドリーリヨのとんで無りといふ凹凸を星出して居る所もあり、歩きに歩いて居るうち凹部へ左足を突んだ。しまつたと思つたが早や片膝ついてしまつた。誰も見てばたわけではないが、かめつらきて立ち上り、又右足を出したかと思つたが早や片膝ついてしまつた。誰も見てばたわけではないが、よつぱらひの散歩みたいで、吾れ乍らいなかつたが、腹を立てたわりではないが、いかがいいやな気がした。どこへ持つていよいも行きどころのない一種の、ううみがましい気持ちであつた。

凹凸があつて足を掬われるのはつういが停電の夜などに歩くのが悪いのだが、好に真暗になり雨が降り出したのである。内好きで歩いたわけではなく、歩いて居る内好きで風邪除けのマジナイにヒンガキニクアの灯で風邪除けのマジナイにヒンガキニクアの杯なめてやつと機嫌がなあつた。

歩道は、たしか前々市長時代郡令によつて定められ、ことに市中でもメインストリートと呼ばれるあたりは人通りも多いことだつてお宅の前は、ひどく破損しているから、すゞ修理して下さい」と注意がましく云うことは、たとえ権能の座にいる人でも、云々といにくいものである。

バストスの美化の一つとしてカルサードの破損している家は、他から驚いられず自分の發意で破損個所の修理をしたり損傷も激しかろうが各自で補強することになつてゐる筈である。

お宅の前は、ひどく破損しているから、すゞ修理して下さい」と注意がましく云うことは、たとえ権能の座にいる人でも、云々といにくいものである。

バストスの美化の一つとしてカルサードの破損している家は、他から驚いられず自分の發意で破損個所の修理をしたり損傷も激しかろうが各自で補強することになつてゐる筈である。

バストスも今年は下水溝ができ、ルアはアスフルトで鋪装されるそしがから、その時まで待つて歩道破損個所を同時に修理してもよい。

去年歳末のある日、レンが歩道のレンガがすり減つていい方を、そのドノンが取り替えて、セメントをつめているのを私見は見て、公衆道路と曰こういう事から始める可きだと思つて感心した。各位の御一考を煩わす次第。

(系音)

Restaurante Ródoviaro

de USSAMI

ロードビアリオ
宇佐美食堂



毎度御引立て有難う存じます。
このたびオテル・バストスを
譲り受け

一月下旬

ムダンサ

いたします

オテル
レストランテ

ご宴会

など

御利用下さい

御料理は腕によりをかけて
おいしく
アテンデもよく

ご期待下さい

Instituto de Beleza ARIZONA



新式！斬新！

ペントアード新型
ヘルマネンテ・モデル

フリオ式
レチカ式

戸田美容院

戸田ツイ子

御入用のとき
お使い下さい
ご遠慮なく

クルマ



貸自動車

戸田源作

カザメントなどに よいフルマ

力と握手するな

ミシシッピ大学に黒人学生メレデス君が入学すると、この拒否問題で大騒動となつたが、ケネディ大統領の裁断で入学が容されることは御存じの通り、南部の黒人をさうい、黒人差別を実際見てふた東京女子大の堀江るり子さんの手記をお目にかけます

○ミシシッピ大学に留学して

「サンキュウ、ベリ、マッチ」という私に
さし出された黒い手を私はスッと握りしめた。
フルグライト留学生の一人として、アメリカの土を初めて踏んで私に親切にしてくれたアメリカ人（それはシアトルからシカゴまで二泊三日もかかる列車ボーライ
しているジヨー）という黒人だつた。終着駅シカゴの木下ムに降り立つとジヨーはいかにも名残り惜しそうに「グッド・ラック・
ヤアム」と私の顔を見つめて笑つた。
この風景をさばで見ていた白人のボーア長が、やはり私に手をさしのべながら、
シリ気なく言つた言葉――お嬢さん、南部に行つたら吳々も気をつけ下さい。黒人から求められても握手（ちや）いけません。
いいですか、それが南部なのです。」

それから一年。南部の心臓部 ミシシッピに暮して私は、このボーナ長の言葉が日本人として一人南部へ行こうとする私に、いかに適切なはむけの言葉だつたかやつとわかったような気がした。

ミシシッピの黒人は、ほんとうに黒い、黒光りがする程黒いから体を切つてみたら血から骨まで全部黒いんじゃないかと、本気で何度も思つたことがある。

ミシシッピ州

は人口の約半分が黒人、ミシシッピ大学のある町オックスフォードも大学の人口を除くと町は黒人の方が多いくらい。この町に着いて間もないある夏の宵、町を散歩しているとフイに暗闇の中に白いものが千力千力と浮び上がり、ギヨツとしたことがある。思わず立ち止つた私は、クラスメートのローラー教えてくれた。「あれはニガーよ、黒人坊は黒ん坊らしくふるまうから大丈夫よ」

暗闇にいると黒人は白い歯だけが妙に目立つて慣れてみると人のよさそうな笑顔までが初めは只々うす氣味悪い。

教会でも徹底した差別

GINÁSIO ESTADUAL DE BASTOS

De acordo com o Decreto 41.400, de 8 de janeiro de 1963, estabelecem os parágrafos 1º e 2º que no ano de 1962 será excepcionalmente permitida a prestação de exames de 2ª época em até 4 (quatro) disciplinas, e que o prazo para entrega do requerimento a que se refere o presente antigo expira no dia 31 de janeiro do corrente ano.

PUBLICADO NO D. O. de 9/1/63 ADIREÇÃO

EXAMES DE ADMISSÃO AO GINASIO

A direção do Ginásio Estadual de Bastos faz público para conhecimento dos interessados que, a partir do dia 16 até o dia 31 de janeiro de 1963, das 8 às 11 horas, diariamente estarão abertas as inscrições aos exames de admissão à 1ª Série ginásial.

NOTA:- Não haverá limite de vagas.

"Quaisquer outras informações serão prestadas na Secretaria do estabelecimento." A DIREÇÃO

A DIREÇÃO

バストス州立中学校より御知らせ 第二期試験は四科目まで許され

1963年1月8日発令の法令41.400号第1.第2項(1月9日発行の官報による)の規定により、1962年度に行われた試験に限り特別四科目違反算点に達しなかつた者はセカンドエオルカの試験を受けることを許されます。再試験願書(レキリメント)の受付は1月31日限りとなつて居ります。

1961年1月 バストス州立中学校

州立中学校入学試験

州立中学校では入学試験願書の受付を開始したので御知らせします。
申込期間は1月16日より1月31日迄(毎日午前八時より11時まで)

(註) 入学申込者数には限度はありません。申込上段不審の点からは中学校重複空までお問い合わせ下さい。詳細説明申上げます。

1983年1月 ハストス州立中学校

なによ」と説明してくれる。私が大学を去る日も近づいた一昨年の五月、テネシーなど南部の諸州で差別待遇に反対する黒人のレンストランすわり込み事件というのが火の手を上げていた。ふだん黒人問題を目にすることすらさういな南部人だが文学のクラスで教授が感想を求めるとき数人の学生が発言した。ミシシッピに同じ問題が起るのは時間の問題にちがいない。どの位の間に? このキャンバスに黒人学生の姿がみられるのは・それは五年か十年か先の話、汚ならしい黒人坊と机を並べるなんて、僕の代は

今回ボンファイン区に於て開拓先亡者供養
の儀が經まり、去る十二月よりバスト
ス本願寺に依頼して永代奉勤行を致す
二とになりました。然る処左訖二名様
より金一封宛御寄贈がありましたので
茲に記して御礼の辞と致します。

とにかくめんだ。だがしかし僕らの次の代になれば、多分というのが彼らの一一致した意見だった。

南北戦争魂、まだ健在

そしてヤンキーども（南部人は北部人をこう呼ぶ）には南部の伝統や社会の秩序というものがわからぬ人だと、南北戦争当時の南部魂、また健在たることをみせて、いた。私はこの時、一のミシシッピの小さな町を舞台にして、南部社会の問題を、南部人のさまさまな人間像をいろいろな角度から取上げて書続けていた。クナの傑作の一つ「響きと怒り」を思い出した。

その小説では南部育ちの主人公の学生がハーバード大学の寮で北部学生に南部の話をされ、「南部のこととは南部にて育った者にしかわからないんだ」と言つて、いる。その言葉の意味の深さを思つたのである。今度の事件は起るべくして、しかし私が予想していたよりも早く起つた。黒人学生メレディス君があの美しいキャンバスを白人学生と肩組んで歩く日はまだ遠いにちがいない。しかしあと二年、三年の圧力に新しいページをふやしていくことはもう間違ひのない事実。私がもう一

組合員並に一般の皆様へお知らせ

シネマの夕

ゆうべ

母ちゃん死ぐのがいやだ
並に組合活動の実況 天然色

来る 一月廿六日 午後2時半～2回

場所 シネ・バーストス

入場無料

△チアが創立二十五周年記念に組合員皆様の御慰安を兼ね、飛躍途上の組合活動の実況をフィルムを通じて見て頂き度いと存じまして今回各倉庫を巡回致して居ります。

どうかバストスの皆様御来場下さいます様御案内申上けます。

チア・バーストス倉庫

求人

薬局に働く十五・六歳の少年

夜間、中学又は商業学校へ通学する便を兴えます
希望者は至急父兄本人と共にあいで下さい。委細面談。

ササキ 薬局

度母校をたずねる時はマリアの子供もオールドミスへミ大の愛称の学生についているかも知れない。（了）
ブラジルにいる黒人の待遇の内情は深く知らないが、差別されていなかった事耳にしない。同じアフリカの出身（先祖は）であろうのに後裔たちの運命は大きく聞いているようだ。ブラジルのよさというものであろう。（了）

銀幕の滝しぶとぶ吾が前上 糸音

生長の家青年会本部主催

VENDE-SE TRATOR
com ARADO, DISCOS, e CARRETA.
DAVID BROW - TYP01957
MOTOR 42 HP.

Vende Bom CONDIÇÃO
Manoel José da Luz

タビド ブロー五七型
アライド ジスコ カレット
一度見て下さい立派なもの
です
現金なら割引します

マノエルジヨゼタルイス
バンデラシナ組合の横東へ
古賀実氏の上となり
すぐ判ります

第四回 子供錬成会 御案内

ども れんせいかい

後援 生長の家

バストス青年会

白鷗友説

期日 一月
二十五日

場所	バストス生長の家会館
会費	一人三日間 四百五十クルセーロス
持参品	程直素直な親孝行するよい子になります。
	リ
	ます。

バス・ト・ス 歌会報

自我ニシテ想ノ園ト養わる
老いらを想うわが老い心
菊子

見せも師は未だ花は綻せむにまさる
あされどわが聞くものか新未の
父弟がもてるアヘン其思ひを
俊子

ふるきこだわり捨てんと想う
カンボスに又療養とか去年の夏
君の快癒を祝いて詠み上に
消ゆるなき悩みもつ身の救いとも

遠き旅もあと一息といはる
路傍の古き切株により
愛憎の思ひに心疲れたり
友の言葉のとがを教へし

投票を終えし安らぎ見せながら
声高らかにゆく若人ら

歯車の廻転

カ
レ
ヘ
チ
マ

2
系
音

卷之三

二十六日

期日一月二十五日

会合

行方

会

子供錬成会

御案内

先日某所で殺傷事件があり、家庭的に氣の毒な事情があるらしいので、事件そのものを公表するのを避け、その事柄から受けた教訓だけを拾つてみようと思う。当事者はA・Bの兄弟、二人とも二十歳そこそこ。Bの方は極端な仕事嫌い、いがに忙しくとも決して進んで家の仕事をしようとしたが、一寸したキツかせから殺意はかねてから、その怠懶なBの性格をくんでいたが、一寸したキツかせから殺意を生じたらしい。それは筆者の想像で誰もそういう言葉を使つた人はない。何故かといふと、その事件のあつた日に横わつているBに散弾を浴せていろから、Aは鉄砲を持つてBの室に侵入し、床台に横わつていろBに散弾を浴せていろからである。散弾であつたか実弾であつたか、あとで判つたことだが背骨に一弾命中し、病院で抜きとるのに困つたといふ。Bの怠懶を戒めるための脅威なら發砲はしなかつたであろう。うつ伏せになつた者へ発射したから背骨へ当つた。骨へ当つず肺か心臓だつたら即死であろう。いかに立派したとは云え、抵抗しないで、うつ伏していろ者へ発砲するのは、第三者から見て少しく常軌を逸してゐる。うつ伏していろ者へ殺すのは、禍根を絶とうとしたものなり。事の良し悪しは別問題として殺意があつたということにならう。

その上、二弾を打ちこんでBが動かなくなると、悠々と室外へ出て両親に之れを報告している。勿論一家は大騒ぎとなつて、Aは慌てる気配もなく、間もなく自首したということである。

筆者も実は前後の事情はよく知らぬのだが、Bは自室でカーマに横になつて新聞を見ていたというから、逃げようと思ふはその隙はあつただろうが、横になつ

歯車の廻転

カ
レ
ヘ
チ
マ

2
系
音

卷之三

二十六日 三日間

期日一月二十五日

会合

子供錬成会

卷內

Tempo de Alta Qualidade

SUPERAGI

Glutamato de Monosódio 99.9%

Reg. S.P.A.P. No. 25.338 P. líquido 100g.



お料理は
煮物 揚物 汁物 醋物
いかがです、皆様御試食を！

スーパー味は有名商店
であります。これから
スープ味、これか
きめ手でございます。



登記元

YENDO S.A. COM. IMP. EXP.

遠藤貿易株式会社

Rua Galvão Bueno 212 São Paulo

ていたところを見ると、まさか発砲されることは思わなかつたのだろう。血まみれのBを自動車にのせて某市の病院に舁きこんだ処、他から傷害を受けていた場合、当局の同意なしには治療に着手できないといふ規定がある相でBを連れ行つた運転手は叱りとはされ、Bが途中で絶命するような事があつて全責任が運転手にかかるといわれた由、吾々素人にはよく判らないが、そんなことで時間を使費したら、反つて死亡率が高くなつた運転手にかかるといわれた由、吾々素人Bはしかし死ななかつた。Aも逃走の裏なきものとて家庭に預けられた。が事件は、これで落着いたわけではなく、何れ殺人未遂として起訴されるだろ、

人間の社会生活を歯車の回転に例えることができる、一家の生活も微妙な感情も、自分と相手とが、分秒のすきもかく、歯車の間に小石や邪魔物が一寸でもはさまると回転は停止するか、ガタガタして運行が思わしくない。家庭生活のうまく行つている家と、子の狂つている家と、いが悪くて機械の運行に支障を来たすことは怠り、

ナスのゴマ煮 香川京子
ヌードル味 面白帖 一〇三

秋ナスの味がすき、「もう今年はこれで終りよ」と家の者が作つてくれたナスのゴマ煮をじっくり味つたところです。あまり大きくなつたナス全体に竹串の先でブツブツと穴をあけ、ヘチはつけたまま油でカラリと揚げます。これをダシ汁に少し砂糖を加えた汁でさうと煮、黒ゴマのよくすつたものを入れ、最後にカタ栗（女優さん）

ひどくゴミやホコリで歯車がよごれやせきない歯車の家がある。後者は歯車にゴミを少くする心がけが必要なことは云う迄もない。仕事らしいなBと、彼を生かしてあげることは、そのこと自身危険性を充分孕んでゐる生活条件であつたといえないのであるが、兄弟構に關かども、外、その侮を受けずしていゝ古語がある。兄弟ゆゑんかはどこにもある。しかし大車な時に自力で倒れて家を守る方が普通だ。もし当然Bが死んだらAは一生を殺人として名を畜て苦しめの中に生きねばならぬ。その位の判然をさえ誤るといふことだ。A自身に内面な欠缺がないだろうか。アベリは父の偏愛が原因となつて力不足に殺された相だ。人類の祖に於てすでにかかる、まちがいを起していふ。A・Bの殺傷事件は多く力示唆を吾々に興えていふ。ABの和睦はいかなる形葉をおくこととする。

力、サメント・オン・パレード
一月十二日 上西寿雄さん（恭治氏二男）
前山トミさん（義雄氏長女）
岩田文化協会長の嫁約、協会会館にて同夜
大披露宴 パラベンス

一月十二日 新谷マリオさん（市次郎氏三男）F区
増田千鶴子さん（駒一氏三女）G1区
栖原義一氏ご夫婦の嫁約 F区 新谷家で大盛宴
尚同家々長市次郎氏、つち江丈人は本年
結婚五十年に当るので金婚式の披露も
兼ね行つたので、ズイクン棚引く如く村を
挙げて大賀いだつた。

一月十二日 藤屋家五男恭さん（カスカッス区）
藤本清子さん（栄治氏長女）ボンティフ区
村上寿太氏ご夫婦の嫁約よて C区に
披露宴 パラベンス

一月十二日 諸角祐一（與吉氏孫）エヌ・ペランサ区
清なみ子さん（金太郎氏次女）ク
井上孫六氏嫁約 同夜 E5 P区に披露
宴 ハラベニス！

なるほど、これではオン・パレード・賀
かなこと、めでたしめでたし

力、サメント・オン・パレード

一月十二日 上西寿雄さん（恭治氏二男）

前山トミさん（義雄氏長女）

岩田文化協会長の嫁約、協会会館にて同夜

大披露宴 パラベンス

一月十二日 新谷マリオさん（市次郎氏三男）F区

増田千鶴子さん（駒一氏三女）G1区

栖原義一氏ご夫婦の嫁約 F区 新谷家で大盛宴

尚同家々長市次郎氏、つち江丈人は本年

結婚五十年に当るので金婚式の披露も

兼ね行つたので、ズイクン棚引く如く村を

挙げて大賀いだつた。

一月十二日 藤屋家五男恭さん（カスカッス区）

藤本清子さん（栄治氏長女）ボンティフ区

村上寿太氏ご夫婦の嫁約よて C区に

披露宴 パラベンス

一月十二日 諸角祐一（與吉氏孫）エヌ・ペランサ区

清なみ子さん（金太郎氏次女）ク

井上孫六氏嫁約 同夜 E5 P区に披露

宴 ハラベニス！

なるほど、これではオン・パレード・賀
かなこと、めでたしめでたし

LANÇADORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS AVISO AOS PROPRIETARIOS DE CARROÇAS E BICICLATAS

Os proprietarios de carroças e bicicletas, devem licenciar seus veículos na Prefeitura municipal de Bastos, até o dia 28 de fevereiro de 1963.

Após essa prazo, as bicicletas e carroças que forem encontradas nas públicas, som respectiva chapa de 1963, suas rodas serão apreendidas.

Bastos, em 12 de janeiro de 1963 Alguendo Paokakulis
(LANÇADOR)

通

知

バストス市役所

力ロッサ及ビシクレッタの所有者は
はバストス市役所に於て乗り物税
を納付して下さい。

期限は本年二月末日迄です。

鑑札をつけていない自転車馬車など
どき街で発見されると没収され
ますから御注意下さい。

一月十二日

市役所 ランサドール
アルゲルド・バスカクリス

おしらせ
娘さんを求む

右、バルで責任を以てはたらいで
下さる、娘さん、十五歳以上の方を
わたくみしたいと思います。
通勤でもよし。住込みでもよし。条件
其他委細御面談。

さつとしたことなら週報社へ
おたずね下さい。

不幸も失敗も悲觀する勿れ — 運命開拓の道あり

一年の計は正月にあり



場所

バストス市

木部長

旅

館

一月八日より

一月二十七日まで

△貴下の事業の前途観況はお分りですか
△貴下の前途の方針は適切ですか、そ
△成立の手段方法はお分りですか?
△貴下の職業は身に合って居ますか?
△貴方の結婚の時機相キの人柄御存じか
○曲芸作物の豊作物と価格の変動

※特に事業家は経済界の前途を御存じですか。

※師の鑑定は快刀乱麻を断つ如く現代的活断です。

※師の責任ある鑑定を仰いで先極を打開し前途の刷新を計らひ

運命大鑑定会

好機再び
来らず

特別出張

◎独特的の判断、的確なる予言!!

伝統と信用を誇る

東京 高島易逝所 総本部

木部長

高島晃山先生

CASAS PERNAMBUCANAS
ONDE TODOS COMPRAM...
FILIAL BASTOS

カーサス ペルナンブカナス

バストス支店

支店



諸物価の値上りにも拘わらず

当店は年末のプレゼントをかえません

お買い物は今!!

一月二十六日(金)午後二時と午後九時半コナ組合映画

一月二十四日(木)二十五日(金)両夜共八時より

A Hora de Nossa

東宝スコア 天然色 ロマンス道中

江利千エミ 高島忠雄

清川虹子

江戸で届きの糸方の一人娘お千エは歌が上手で、氣づよくて、その上ぐうと
チヤミンタな江戸っ子であつた。星の数ほどある線路を破石こと十三回、
両親の計りでムコ探しに四国の阿波へ旅に出るふ話。それから面白い。

一月二十七日(日)九時半 一月廿八日(月)夜八時

Man do Sangue

東宝スコア 天然色 紅の海

加山雄三 佐藤允

夏木陽介 星由里子

水野久美 北あけみ

平田 田崎

豪壯怒濤渦巻く東支那海上に海賊船とたたかう赤銅色の斗魂
加山・佐藤・夏木のトリオに期待下さい

Aniso de Cine-Bastos

二本立て

一月二十九日(火)

一月三十日(水)両夜とも八時より

日活スコア

天然色

夢かいつぱい

暴れん坊

小林旭

坂本九

新進坂本もーちゃんが銀幕一ぱいに唄う口もとをこりん下さ
悪をよぶツイストリズム!

渡辺美佐子 宮口精二

石原裕次郎 轟又起子

芦川ひづみ

近森礼子

一九六一年一月スキーコロナで負傷して以来全快第一回作品、全国に
大反響をよんだ作品

ロココンの香り高き石坂文学に奔流となつて注ぐ裕次郎の妙魅力!

中平康 監督作品

日活スコア 天然色 あいつと私

淺丘ルリ子

坂本九

十四・五才以上でシネマ 映寫に
趣味をもつ少年

発行者
モ少に不拘
御用命
高価現金
発行者
発行者

発行者
発行者

少年を求む
父兄、本人御いで下さい

映寫見習生入用

シネ・バスタス 信太茂

仙人掌忘年会作品

瀧仰ぐ初老の吾に目まいあり
瀧近く風の間下く 音楽わり
胡川揚々天道ととまらせ
異教徒のわれも休みてクリスマス
瀧裏に土人は金をかくすとか
ナタールや期待け樂一子の祈り
カメラ向けて魚はわる待つ瀧の岩
との岩も木蝕りみと瀧しぶき
指欠ケーナントも飾りアレゼビオ
見る人もあり雨の日の瀧の瀧

バスタス 電話十三
郵便 七
信太兄弟
御一報次第
商会
參上 下さい

南天子 水仙子
勝米三修熙
勝菊
音わ子浦
音わ子浦
音わ子浦
音わ子浦